Sacapuntas



> Muchas flores lanzó el titular de la Segob, Adán Augusto López, al secretario general del Sindicato de Pemex. Ricardo Aldana. Aver, en una reunión con agremiados, en Minatitlán, lo llamó "mi amigo, mi compañero" y lo puso como "ejemplo de lealtad, de trabajo, de compromiso con el gremio petrolero". También dijo de él que es "un gran dirigente" y sostuvo que el gobierno federal y el sindicato comparten un mismo objetivo: "transformar juntos".



SE PREPARAN ENLAUNAM

ENRIQUE GRAUE

del rector de la UNAM, Enrique Graue, porque al menos seis facultades promueven un paro prolongado, supuestamente por la reducción de becas Elisa Acuña. Se comenta que en el pliego petitorio que alistan los paristas está elegir al rector por voto directo, tal como pretende Morena.



EL TEMOLES DESCUADRA

CUAUHTÉMOC BLANCO

Mal cayó en Morena el destape de Cuauhtémoc Blanco, gobernador de Morelos, como corcholata a la CDMX. Y es que el plan de la cúpula del partido era lanzarlo por la alcaldía en Cuauhtémoc, lo que ya rechazó el exfutbolista. Su plan es ir por la jefatura de Gobierno, y está pidiendo que lo midan con los otros aspirantes en las encuestas.



CLAUDIA RUIZ MASSIEU ABREN FORO A PRESIDENCIABLES.



PREOCLIPACIONES.

) Pasarela de presidenciables de oposición se desarrollará lunes y martes. to Nacional de Mi-La organización Unid@s organiza un foro sobre gobiernos de coalición, en el que 13 aspirantes serán ponentes: Claudia Ruiz Massieu, Enrique de la Madrid, Lilly Téllez, Gustavo de Hoyos, Beatriz Paredes, Luis Donaldo Colosio, Santiago Creel v José Angel Gurría, entre otros.



EL PLAN

Toman previsiones en el equipo